

Miles de uruguayos despiden al líder de la Revolución con vitores de "Yo soy Fidel";



Montevideo, 5 dic (RHC) Fidel Castro se multiplicó por miles durante una ceremonia político cultural celebrada en el Velódromo de Montevideo, donde uruguayos de varias generaciones despidieron al líder de la Revolución cubana con vítores de "Yo soy Fidel".

Al acto, organizado por la central sindical PIT-CNT, la Federación de Estudiantes Universitarios y diversas organizaciones sociales, asistieron el expresidente José Mujica y su esposa la senadora Lucía Topolansky, autoridades locales y nacionales, legisladores y representantes del Frente Amplio.

En la parte artística participaron referentes de la cancionística local, entre ellos el cantautor Daniel Viglietti, las Murgas La Trasnochada y los Diablos Verdes, el trovador Horacio Pérez, entre otros.

"Honor y Gloria Comandante Fidel" decía una gran pancarta con la imagen del eterno guerrillero de la Sierra, mientras una pantalla mostraba fragmentos de varios de sus discursos, entre ellos el que pronunció el 1 de mayo de 2000 donde daba a conocer el concepto de Revolución, convertido hoy en estandarte de lucha, refiere Prensa Latina.

"Yo soy Fidel", " ¡Viva Cuba y su Revolución!"; " ¡Cuba, Cuba, Cuba el pueblo te saluda!" retumbó una y otra vez en un colmado graderío donde batían banderas cubanas, uruguayas, venezolanas y de diversas organizaciones políticas.

Valeria Machado, egresada de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), señaló que los médicos graduados en ese centro, "su gloriosa ELAM", tienen la enorme tarea de ser fieles y dignos hijos de la Revolución cubana, y significó que "para la inmensa mayoría eso constituye un honor".

Apuntó que son 12 las promociones de egresados uruguayos de ese centro creado por Fidel, con alrededor de 578 médicos, de los cuales 78 por ciento vivían en el interior del país antes de partir hacia La Habana y hoy 74 sigue residiendo en sus lugares de origen.

Machado destacó que la mejor forma de rendirle homenaje al Comandante en jefe es siendo médicos internacionalistas, profundamente solidarios y capaces de llegar hasta donde el pueblo humilde los reclame. " ¡Gracias Fidel, tu ejército de batas blancas dice presente!", señaló la joven.

La embajadora de Cuba en Uruguay, Mercedes Sotolongo, señaló que el fundador de la Revolución fue inhumado cerca de José Martí en el cementerio de Santa Ifigenia, provincia de Santiago de Cuba, y comenzó así "su tránsito hacia la inmortalidad".

Apuntó que desde el límite de la vida física "entendemos su partida en la convicción de que sabremos defender su legado hasta las últimas consecuencias".

La diplomática expresó que las demostraciones de los últimos días de las nuevas generaciones de cubanos en las plazas, en las calles, en los caminos, en el acompañamiento de la Caravana de la Libertad "es la convicción de que las ideas por las que luchó estarán vivas siempre".

Sotolongo subrayó que el ejemplo de Fidel es un compromiso y el derrotero de los revolucionarios cubanos y del mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114379-miles-de-uruguayos-despiden-al-lider-de-la-revolucion-con-vitores-de-quotyo-soy-fidelquot>



Radio Habana Cuba